

Article O-F du 06/01/2015

La Banque alimentaire a tenu son assemblée générale



Le nombre des personnes aidées par la Banque alimentaire a augmenté de 8,31 % l'an dernier avec 1 200 000 repas servis et 120 000 colis distribués.

Jeudi, les adhérents de la Banque alimentaire se sont retrouvés en assemblée générale, à l'espace Bougainville. En moyenne sur les douze mois de l'année, le nombre de personnes aidées est passé de 2 611 (en 2013), à 2 827 (en 2014), soit une augmentation de 8,31 % avec un pic de 3 132 personnes en avril 2014.

C'est ainsi que 600 tonnes de produits ont été distribuées à l'ensemble des 16 partenaires, soit 1,2 million de repas servis et 120 000 colis distribués. Le Fonds européen d'aide

aux plus démunis pourra soutenir les banques alimentaires à hauteur d'un quart des marchandises reçues, jusqu'en 2018. La Banque alimentaire de Saint-Malo vient de signer une convention avec le directeur de GrDF35, qui remettra prochainement un chèque de 2 000 €.

En 2015, la Banque alimentaire va programmer de nouvelles journées de formation, en direction des bénévoles, afin de les sensibiliser aux règles d'hygiène.